
智行理财网
股票买入后为什么不能立刻卖(买入的股票为什么不能卖)

韭氏家族标准操作:

1、看好不买一直涨。

2、追涨买后变熊样。

3、气愤不过又卖掉，卖后立即又大涨。

4、两支选一，必然错，买的大跌，没买大涨。

5、选错之后忙改正，换股之后又换错。

6、下定决心不再搞炒短线，长期持股，然则长期不涨！

7、终究熬不过，刚抛了长线，第二天就涨停！

8、于是又去搞短线，立即就被套。

9、为了解套，越跌越补，越补越跌，成深套！

10、套的吐了半年血，实在熬不住了，开始割肉，刚割完，第二天开始连续大涨！

11、连续大涨了几天，看的眼珠子都掉出来了，心一横追进，又再被套。

12、晕倒爬起，继续割肉。

13、痛定思痛，鼓起勇气，反向操作。

14、惯性下跌，准备反转，股票停牌。

15、解冻之后熊市开始。

16、接连跌停板。

17、直接撞墙。

18、刚撞完，开始大涨。

19、躺在医院，开始看盘
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为什么散户炒股99%是亏钱的？

因为大部分人只盯着股市的利润，而主动忽视股市的风险

散户之所以是散户，关键就在于“散”，没有纪律，没有章法，没有风险意识，没
有去认真系统的学习过股票投资的各种知识

我不太喜欢目前股市投资的学习氛围

我们不管是从网上，还是书上，还是朋友圈，微信群，公众号，自媒体等各种圈子
来看，大部分人都是在说怎么赚钱，
很少有人说股市怎么样可以不亏钱，怎么样规避风险。

这其实是非常不好的学习氛围！

股票投资圈的学习氛围是很糟糕的，很像传销模式
，就是各种疯狂的灌输股市很多机会，股票很容易涨，有各种各样神奇的招式，战
法，很多好股票，很多暴富的机会。

为什么？

因为大部分人接触股票就是想赚钱的，他们要不是自己觉得自己应该投资点什么，
然后去自己接触股市，要不是在新闻看见某某某在股市赚钱了，自己也想赚，要不
就是在大牛市的时候各种亲朋好友在股市赚钱了，他们也想参与其中。

大家自己可以回忆一下，是不是这样进入股市的。

你想赚到多少钱，你能赚到多少钱，归根到底是取决于自己的。正因为如此，我也
建议朋友们先进行学习，至少要知道如何分析一支股票、它的涨跌原理是什么、怎
么确定买卖时机等等，先打好基础再进行实操，这样可以少在市场中交学费。

目前媒体对股市的宣传气氛很不好，没有充分的让大家有风险意识！

既然大部分人都是这样想的，那么自媒体，书籍，网络，贴吧等等肯定要顺着大家
的意思来编写故事，因为消费者是上帝，大家都是想来捡钱的，你要是跟人家说，
股市很危险，大家要小心，谁看你写的东西？

大家不会认为你写的东西是对的，只会认为你在挡他的财路。
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这就是被金钱蒙蔽双眼的股民，你是没办法劝说的，只能配合，大部分自媒体都选
择了主动配合这些散户朋友，就为了恰烂钱，天天写各种歪门邪道的赚钱方法。

所以也不能怪自媒体，还是要怪大部分人心态就是这样，想发财，但是不想努力，
就是想买入股票就赚钱，就是这样不讲道理，所以最终股市也不会跟你讲道理，不
亏你亏谁？

永远记住，烂片多的电影市场，不是电影从业者的问题，是总有人会买票去看烂片
！

只要还有人带着无知的发财梦来到股市，想一夜暴富，那么股票圈的学习氛围就永
远好不了。

炒股第一大忌——满时

所谓满时,指的是投资者一年四季,都始终不停地操作。

炒股最重要的：是研判大势。当大势向好时,要积极做多;大势转弱时,要空仓休息。

有的投资者却不是这样做,他们不管股市冷暖,都不停地劳作,像勤劳的蜜蜂一样,为了
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蝇头小利而忙忙碌碌。

他们这样做,不仅会劳而无功,而且还会因此遭遇到更多的风险。

投资者在股市中,要学会审时度势,根据趋势变化,适时休息,这样才能在股市中准确地
这样才能在股市中准确地把握,应该参与的机会。

炒股第二大忌——急于挽回损失

在下跌市中投资者往往被套严重,账面损失巨大,有的投资者急于挽回损失,随意的增
加操作频率,或投入更多的资金.这种做法不仅是徒劳无功的,还会加重亏损程度。

在大势较弱的情况下,投资者应该少操作或不操作,耐心等待大势转暖,趋势明朗后再
介入。

炒股第三大忌——满利

满利是指投资者总想买在最低价和卖在最高价,一味地追求利润最大化。

有的投资者喜欢追求暴利,总想把一只股票的所有利润全部拿下,结果是经常来来回
回的做电梯。

争取最有可能实现的利润，稳步增长,才是赚钱之正道。

炒股第四大忌——急于抢反弹

特别是在跌势未尽的行情里,抢反弹如同是“火中取栗”,稍有不慎,就有可能引火上
身。

在近期的市场环境下,不存在踏空的可能性,投资者千万不要因为贪图反弹的蝇头小
利,而冒被深套的风险。

炒股第五大忌——满仓

中国股市中的第一代大户中,其中大部分是因为过度满仓(透支)而被打穿的,最终落个
被交易所强制平仓出局的下场。

炒股和做人一样,凡事要留有回旋余地,方能进退自如。
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对于散户而言,投入股市的钱,如果都是养家糊口的养命钱,一旦满仓被套,巨大的心理
压力下造成的忧虑情绪,必将影响对后市行情的分析判断,最后结果不言而喻。

炒股第六大忌——过于恐慌

恐慌是投资者在下跌市中最常出现的情绪。

在股市中,有涨就有跌,有慢就有快,其实这是很自然的规律,只要股市始终存在,它就不
会永远跌下去,最终毕竟会有上涨的时候。

投资者应该
乘着股市低迷的时候,认
真学习研究,积极选股,及早做好迎接牛市
的准备,以免行情转好时又犯追涨杀跌的老毛病。

炒股第七大忌——自满

有的投资者在刚进入股市的时候有的投资者在刚进入股市的时候,还常常能有所斩获
。

等到变成老股民以后,因为赚了些钱,学了些指标,读了几本书,就渐渐的盲目自信起来,
追涨杀跌,快速进出,结果,反而输多赢少,亏损严重。

骄傲自满会阻碍投资者提高操作水平,会使投资者对股市的认识出现偏差。

股市的发展是日新月异的,任何人如果骄傲自满,就会停滞不前,最终必将被股市所淘
汰。
集合竞价巨量高开7%意味着什么?

在股市中，集合竞价期后股票表现高开是普遍现象，但很多股民在面对自己账户股
票高开以后，往往患得患失，会因为股价盈利，要不要离场而纠结。

有时一离场，股价起飞，错过了一只十倍牛股而懊悔万分，每每想起就悔不当初;

有时因一时贪念继续持有后，股价却高位回落，深深被套。
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